

- VYCHINSKY, Andreï Y., premier vice-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique, représentant permanent auprès des Nations Unies et représentant au Conseil de sécurité (-nov.).
- WADSWORTH, James J., représentant suppléant des États-Unis auprès des Nations Unies et représentant suppléant au Conseil de sécurité.
- WAN WAITHAYAKON, Prince K.N.B., ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande; coprésident à la Conférence sur la Corée à Genève.
- WANG, Pin-Nan, secrétaire général, délégation de la République populaire de Chine à la Conférence sur la Corée à Genève.
- WARREN, J.H., délégué suppléant auprès du Fonds monétaire internationale.
- WATT, Alan S., délégué de l'Australie à la Conférence sur la Corée à Genève.
- WAUGH, Samuel C., secrétaire d'État adjoint aux Affaires économiques des États-Unis.
- WEBB, T. Clifton, ministre des Affaires extérieures de la Nouvelle-Zélande.
- WEEKS, Sinclair, secrétaire au Commerce des États-Unis.
- WERSHOF, M.H., sous-secrétaire d'État adjoint par intérim aux Affaires extérieures et conseiller juridique.
- WEST, C.W., sous-ministre des Transports.
- WHITELY, général Sir John F.M., représentant du Royaume-Uni, Groupe permanent de l'OTAN.
- WILEY, sénateur Alexander (R-Wisconsin), président, Comité des relations étrangères du Sénat des États-Unis.
- WILGRESS, L. D., représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et de l'OEEC.
- WILLIAMS, B.M., premier secrétaire, haut-commissariat en Inde; conseiller, haut-commissariat en Inde (sept.-).
- WILLIAMSON, K.B., Direction européenne.
- WILSON, Charles, secrétaire à la Défense des États-Unis.
- WILSON, D.B., Direction économique.
- WILSON, Dr. Roland, secrétaire aux Finances de l'Australie.
- VYSHINSKY, Andrei Y., First Deputy Minister of Foreign Affairs of Soviet Union, Permanent Representative to United Nations and Representative on Security Council (-Nov.).
- WADSWORTH, Deputy Representative of United States to United Nations and Deputy Representative on Security Council.
- WAN WAITHAYAKON, Prince K.N.B., Minister of Foreign Affairs of Thailand, Co-Chairman, Geneva Conference on Korea.
- WANG, Pin-Nan, Assistant to Minister of Foreign Affairs of China, Secretary-General, Delegation of the People's Republic of China to Geneva Conference on Korea.
- WARREN, J.H., Alternate Delegate to International Monetary Fund.
- WATT, Alan S., Delegate of Australia to Geneva Conference on Korea.
- WAUGH, Samuel C., Assistant Secretary of State for Economic Affairs of United States.
- WEBB, T. Clifton, Minister of External Affairs of New Zealand.
- WEEKS, Sinclair, Secretary of Commerce of United States.
- WERSHOF, M.H., Assistant Under-Secretary of State for External Affairs, Legal Advisor.
- WEST, C.W., Deputy Minister of Transport.
- WHITELY, General Sir John F.M., Representative of United Kingdom, Standing Group of NATO.
- WILEY, Senator Alexander (R-Wisconsin), Chairman, Senate Foreign Relations Committee of United States.
- WILGRESS, L. D., Permanent Representative to North Atlantic Council and OEEC.
- WILLIAMS, B.M., First Secretary, High Commission in India; Counsellor, High Commission in India (Sep.-) and temporary duty in Indochina (Dec.).
- WILLIAMSON, K.B., European Division.
- WILSON, Charles, Secretary of Defense of United States.
- WILSON, D.B., Economic Division.
- WILSON, Dr. Roland, Secretary of Finance of Australia.